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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

Deutschland?

Deutschland von der Maas bis an die Memel von der Etsch bis an den Belt?

Deutschland, in den Grenzen von 1937 nach SHAEF Gesetz 52?

Wie heißt das Ding?

Deutschland, die Alt-BRiD? Die Alt-BRiD im Rahmen der drei Westbesatzungszonen!

Deutschland, die DDR? Die DDR, die Besatzungszone der Sowjetunion!

Die Alt-BRiD und die DDR in vermaledeiter Vereinigung, die Neu-BRiD.

Vermaledeite Vereinigung wegen der feindlichen Übernahme der DDR durch die Alt-BRiD zur 
Neu-BRiD! Also in den Grenzen aller vier Besatzungszonen, ohne Friedensvertrag mit den 
Vereinten Nationen!

Ohne Friedensvertrag, weil der sog. 2+4 Vertrag, die „Abschließende Regelung in Bezug auf 
Deutschland als Ganzes“ kein Friedensvertrag ist (Vergl. mit Staatsvertrag mit Österreich)!

Kein Friedensvertrag solange nicht alle vier Besatzungsmächte für eine abschließende Regelung 
nach der Erklärung der drei Mächte (Potsdamer Abkommen) vom 2.8.1945 zustimmen. 

Der 2+4 kein Friedensvertrag, weil er samt des Einigungsvertrages wegen unheilbarer 
Wiedersprüche nicht in Kraft treten konnte. daraus ergab sich, dass auch die Pariser Charta von 
1990 rechtlich nicht in Kraft treten konnte, da deren Grundlage der 2+4 Vertrag, die Abschließende 
Regelung in Bezug auf Deutschland sein sollte. 

Aus dieser vermaledeiten Rechtslage ergibt sich die Verwerfung, die bis dato anhält und inzwischen
der Welt seit 1990 ständig neue Kriege aufzwingt um das Schneeballsystem des Profits 
aufrechtzuerhalten.  Das System, das aus dem Blut der Menschen Gold presst. Das System, das über
Deutschland aufrechterhalten wird. 

Was aber ist Deutschland im Eigentlichen?

http://www.zeno.org/Literatur/M/Arndt,+Ernst+Moritz/Gedichte/Gedichte/Des+Deutschen+Vaterland
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf
https://www.ris.bka.gv.at/Dokumente/BgblPdf/1955_152_0/1955_152_0.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-02-131119.pdf


Das Deutsche Reich im Rechtsstand vom 29.11.1918. Der Rechtsstand, seit dem kein deutscher 
Herrscher/Souverän tatsächlich mehr in der Lage war, die Geschicke des deutschen Staates zu 
leiten. 

Der Staat in einer Volksherrschaft/Demokratie, der einzelne Mensch in der Gesamtheit der 
Staatsangehörigen. Die Staatsangehörigen, die einen Gesellschaftsvertrag (siehe Rousseau) mit 
einem verfassungsgebenden Kraftakt zur Verfassung erheben. 

Seit 1918, nachdem KW II. und die anderen Reichsfürsten per Thronverzicht die Reichsverfassung 
von 1871 preisgaben, hat kein deutscher Herrscher/Souverän jemals wieder einen 
Gesellschaftsvertrag zur Verfassung erhoben. 

Nach Art. 1 der Weimarer Verfassung ist der Herrscher/Souverän das Volk.

Zwar wurde vom deutschen Volk eine Nationalversammlung gewählt, die die Weimarer Verfassung 
erstellte, jedoch wurde diese nicht vom Herrscher/Souverän, dem Volk, in Kraft gesetzt, sondern 
einzig von Friedrich Ebert für rechtsgültig erklärt.  

Die WV war notwendig, um das Schanddiktat, das Versailler Vertrag genannt wurde, in Kraft zu 
setzen, um damit einen Friedensvertrag zu haben. Ein zwangsmäßiges Schanddiktat, mit dem 
Deutschland per Art. 231 die Alleinschuld am WK I aufgebürdet wurde. Ein Schanddiktat, das mit 
seinen Notstandsgesetzen zielgerichtet zum WK II führte, der ohne Friedensvertrag der Deutschen 
mit den Vereinten Nationen noch kein Ende gefunden hat, denn beide verfassungsgebenden 
Kraftakte, die einerseits 1949 und andererseits 1990 in den Präambeln des GG festgehalten wurden, 
sind erstunken und erlogen. 1949 wurde das GG nach der Vorschrift des Art. 144 GG in Kraft 
gesetzt, also nicht vom deutschen Volk.  Der Art. 144 gründet sich u. a. auf die entsprechende 
Vorschrift aus dem Genehmigungsschreiben vom 12.5.1949 der drei Westbesatzer: “ 2. Indes wir 
dazu zustimmen, dass diese Verfassung dem deutschen Volk zur Ratifizierung gemäß den 
Bestimmungen des Artikels 144 (1) unterbreitet wird, sind wir überzeugt, dass Sie verstehen 
werden, dass wir verschiedene Vorbehalte machen müssen.“

 

1990 waren sich einzig die wichtigen Männer einig, wie zu verfahren wäre. Seitdem geht es per 
Subsidiaritätsprinzip, das 1992 auf Drängen der SPD mit Art. 23 neue Fassung in das GG Eingang 
fand, mit beständiger Schrittfolge der Zionisten auf den Untergang des deutschen Volkes zu. Ein 
Volk, das ohne selbstbewusste Eigenverantwortung sich diesem Untergang ergibt. Ein Volk, das 
einst das der Dichter und Denker genannt wurde, aber inzwischen zu dressierten Verbrauchern, 
Rechtehaschern bis hin zu Desinfektionsfetischisten heruntergekommen ist. Ein Volk, das es nicht 
wert ist, deutsches Volk genannt zu werden, sondern berechtigte Namen wie schlafmütziger Michel 
verpasst bekam. Erst wenn dieses Volk die alubewährte Schlafmütze von seinem Nischel zerrt, um 
Platz für die selbstbewusste Eigenverantwortung zu machen, wird es sich den Namen deutsches 
Volk wieder verdienen. Aber solang dieser Michel dem Euro Politischem Graus unterliegt, wird er 
sich vom adligen Mausekrimskrams nicht befreien können. 

 

Zwei Fabelwesen, der russische Bär und der chinesische Drachen, stehen dafür ein, der Welt ein 
menschliches Antlitz zu geben. Ein menschliches Antlitz auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil 
aller Nationen der Welt. Aller Nationen, die in den Vereinten Nationen versammelt sind. die 
Vereinten Nationen auf Grundlage ihrer Charta, die sehr wohl eine ausgezeichnete Vorschrift für das
Zusammenleben der Nationen ist. Vorschriften, die der deutschen Nation, dem deutschen Staat, 
ohne Friedensvertrag die Mitgliedschaft vorenthalten. 

Der deutsche Staat, wie oben bereits angeführt, der einzelne Deutsche in der Gesamtheit der 
deutschen Staatsangehörigen. Die deutsche Staatsangehörigkeit als positives Recht der Reichs- und 
Staatsangehörigkeit, fortgeltend bis vom deutschen Herrscher/Souverän, das RuStAG neu gefasst 
wird. das positive Recht des RuStAG aus dem Jahr 1913, das den Untergang der Reichsverfassung 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-02-100705.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/opelt-recht-11-Genehmigungsschreiben-12.05.1949.pdf
https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_144.html
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf
http://217.160.133.194/geschichte/ges_deu_1871-1918/ges_deu_erster_weltkrieg/versailler_vertrag/ges_deu_1871-1918_1WK_10_Qu_2.htm
https://www.deutschlandfunk.de/100-jahre-nationalversammlung-die-konstruktionsfehler-der.724.de.html?dram:article_id=440235


überstanden hat und durch die Hitlerschergen mit der Gleichschaltung der Länder mit dem Reich 
außer Kraft gesetzt wurde und damals der sog. Reichsbürger entstand. Das Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetz, das nach Ende des 

WK II mit der Bereinigung deutschen Rechts und Gesetz von faschistischen willkürlichen Regeln 
wieder Geltung erhielt, wie es Prof. Theodor Maunz in seinem Lehrbuch Staatsrecht folgend 
festhielt: „Unabhängig von den Ereignissen des Jahres 1945 (Kapitulation, fraglicher Fortbestand 
des Reichs) und unabhängig vom etwaigen Entstehen einer Landesangehörigkeit blieb die deutsche 
Staatsangehörigkeit als Rechtsinstitut unverändert bestehen. Ihr Bestand ist auch vom 
Besatzungsrecht nicht berührt, sondern vorausgesetzt worden.“; wie es die staatsrechtliche 
Verwaltung DDR mit Art. 1 Satz 4 der DDR Verfassung folgend festhielt: „Es gibt nur eine 
deutsche Staatsangehörigkeit.“

DDR Verfassung, ebenfalls wie das GG ein Organisationsstatut einer Organisationsform einer 
Modalität der Fremdherrschaft. 

Dieses Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz wurde erst 1999, also 9 Jahre nach der 
vermaledeiten Wende, ähnlich wie unter den Hitlerschergen, also ohne Zustimmung des Herrschers,
des Volkes außer Kraft gesetzt und mit einem Gesetz ohne Geltungsbereich ersetzt.  Ein Gesetz, das
ohne dem Rechtsstaatsprinzip zu entsprechen, mit Inkraftsetzung zu einer willkürlichen Regel 
verkommt. 

Das alles ist nun die Grundlage des vermeintlichen Deutschlands, um als ein solches die 
wirtschaftlich stärkste Kraft des westlichen Europas zu sein. Die wirtschaftlich stärkste Kraft, die 
durch Heuschrecken/Spekulanten beherrscht wird und nicht vom Herrscher/Souverän, dem Volk. 
Eine wirtschaftliche Kraft, die neben Frankreich und Italien den größten Nettozahler für das neue 
Reich/EU darstellt. Nettozahler, aber nicht die Heuschrecken/Spekulanten, sondern in Form der 
Bewohner des Bundesgebietes, deren das deutsche Volk noch ein Teil ist. 

Somit ist der deutsche Michel in seiner Schlafmützigkeit an der Aufrechterhaltung der 
rechtsstaatswidrigen Organisation neues Reich/EU schuldig. Eine rechtsstaatswidrige Organisation, 
deren Aufrechterhaltung nach Art. 7 Abs. 5 des Völkerstrafgesetzbuches strafwürdig ist. Genauso 
strafwürdig wie die Aufrechterhaltung der Neu-BRiD, der ohne verfassungsgebenden Kraftakt das 
Rechtsstaatsprinzip nicht zu Verfügung steht. 

Da aber das neue Reich als Vorstufe der Einen Welt Regierung in Europa dient, wird von den 
selbsternannten Herrschern der Welt dafür gesorgt, diese Vorstufe zu erhalten und auszubauen. 

Dafür sorgte nun die Versammlung am 6.10.2022 in Prag, zu der auch Länder geladen waren, die 
nach Ansicht der selbsternannten Herren noch nicht in das Konzept des neuen Reichs passen. So 
war z. B. aus Vorderasien Aserbaidschan und Armenien geladen, zwei Nachfolgestaaten der 
Sowjetunion, deren Entstehen genauso fraglich ist wie die Ukraine, dem eigentlichen russischen 
Grenzland. Das Grenzland, das erst dazu geworden ist, weil die aus der Kiewer Rus entstandenen 
russischen Herrscher im zuge der Erbfolge Moskau als ihren Hauptsitz gewählt haben und somit das
Ursprungsland der Russen um Kiew zum Grenzland/Ukraine wurde. Was haben zwei Gebilde wie 
Aserbaidschan und Armenien, die sich bekriegen, in einer Euro Politischen Gemeinschaft zu 
suchen? Ein Graus! Ein Krieg, der auf der Seite Aserbaidschan von der Türkei unterstützt wird. Die 
Türkei, ein mit Graus gesehenes Land seitens der Führer des Neuen Reichs und dadurch noch nicht 
in die EU aufgenommen. Was hat eine Türkei in einer Euro Politischen Gemeinschaft zu suchen? 
Ein Graus! Ein Graus, der sich nach Schweden und Finnland fortsetzt, da diese für ihren Nato 
Beitritt die Zustimmung des Nato Mitglieds Türkei bedürfen, sich aber nach wie vor als Schutz für 
oppositionelle Gruppen fühlen, die der Türkei ein Dorn im Auge sind. Ein Graus, der sich im 
zerstörten Jugoslawien fortsetzt und dort besonders in die bereits ins neue Reich und in die Nato 
aufgenommenen Teile. Abseits davon, Serbien, dessen Nationalheiligtum das Amselfeld (Kosovo) 
geraubt wurde. Das Kosovo, das ohne Volksentscheid unter Mithilfe vom USI/CIA selbstständig 
gemacht wurde und trotz allem von der westlichen Welt als selbstständig erklärt wird, ganz und gar 

https://de.gegenstandpunkt.com/artikel/kosovo-wird-unabhaengig
https://test.rtde.tech/meinung/142208-tuerkei-macht-weg-frei/
https://www.merkur.de/politik/nato-beitritt-schweden-finnland-tuerkei-pkk-russland-ukraine-krieg-kontrolle-zr-91681166.html
https://www.zeit.de/politik/ausland/2022-10/europaeische-politische-gemeinschaft-prag-gruendung
https://www.juraforum.de/lexikon/radbruchsche-formel
http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?start=%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D#__bgbl__%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D__1476964062407
https://www.juraforum.de/forum/t/carlo-schmid-brd-kein-staat-die-zweite.677493/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/opelt-recht-11-Carlo-Schmid.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/opelt-recht-10-Maunz-Staatsrecht.pdf


wider der Rechtsstaatlichkeit, also ein Graus. Ein Graus für die Serben, die im Kosovo leben und 
mit erschlagender Mehrheit von 99 Prozent gegen diese dreiste Übernahme waren. Nun bleibt 
fraglich, inwieweit Serbien sich in einer solch gräuseligen Gemeinschaft wohlfühlen wird? es bleibt
auch fraglich, inwieweit der Giovanni (Italien) und der Franz (Frankreich) sich in einer solch 
gräuseligen Gemeinschaft wohlfühlen werden, umso mehr, sie neben dem Michel die einzigen sind,
die all die anderen mit ihren Zahlungen am Leben erhalten. Und das besonders im Hinblick auf die 
eins, zwei drei Balten!

Der Graus von Mausekrimskrams. Mausekrimskrams, in der Hauptsache durch das Stehlen der 
souveränen nationalen Währungen, um sie mit einem zentralgesteuerten Euro zu ersetzen. 
Zentralgesteuert gegen jeglichen angeblichen liberalen Föderalismus; zentralgesteuert, um den Euro
je nach Nutzen als stark oder schwach darzustellen. Stark darzustellen, um den Regierungen, die 
nach einer Mitgliedschaft im neuen Reich lechzen, vorzutäuschen, dass die mit dem Euro allen 
anderen Währungen gegenüber überlegen wären. Um den Euro schwach zu machen, damit die 
selbsternannten Herren finanztechnisch die Wirtschaften der unterworfenen Nationen in ihre 
Krallen bekommen. Nichts anderes ist das, das was man derzeit in Westeuropa, insbesondere in der 
Neu-BriD, die ohne Friedensvertrag nichts weiter ist als eine US Kolonie (USK) ist, erkennen kann.
Es wird der Morgenthauplan 2.0 zelebriert, das „Amerika first“ von Trumpi, hinter dem Schleier der
Maya, dem Biden aufzieht, versteckt. Trumpi und Biden nichts weiter als Marionetten der 
selbsternannten Herren der Welt, den Zionisten, den US Imperialisten, insbesondere der 
heimatlosen Zionisten. Heimatlose Zionisten, die in oberster Liga im Komitee der 300 organisiert 
sind und dieses durch die Rothschild-& Rockefeller Clans beherrscht wird. 

Ein Graus, dass die Nationen beraubt um ihre Herrschaft über die eigene Währung weiter unter das 
Subsidiaritätsprinzip drücken lassen. Ein Prinzip, das vereinfacht dargestellt, nichts weiter ist, als 
das was die selbsternannten Herren anstellen, von den Marionetten den Völkern der Welt 
aufzubürden ist. Somit ist nun der EPG einer vermeintlichen Gemeinschaft, nichts weiter als das 
Zusammenholen von Völkern, um die Macht über die Welt nicht ganz und gar zu verlieren. Die 
Macht, die gegenüber der Russischen Föderation und der Volksrepublik China verloren ging und 
deren Völker inzwischen viele Völker des Ostens und des Südens folgen, um die Bürde der Macht 
des USI, die dieser über das Geld besitzt, abzuschütteln. Abzuschütteln, um auf Augenhöhe zum 
gegenseitigen Vorteil mit den anderen Völkern zusammenarbeiten zu können. 

 

 

2.0 Der Gegensatz zum EPG

Den Gegensatz zum Graus von Mausekrimskrams stellen Volksherrschaften dar.

Volksherrschaften im ureigenen Sinne des Wortes und des Begriffs Demokratie. Also tatsächliche 
Herrschaften des Volkes, die nicht auf das von den Zionisten erdachte Parteienprinzip aufbauen, 
sondern die Stimme des Volkes in seiner Gänze zählt. 

 

Nun gut, es mag sein, dass es auch in Russland und in China Parteien gibt, wobei in Russland aber 
ohne Zweifel das Volk aufgefordert wurde, eine Verfassung zu bestimmen und sie 
generationsgemäß zu erneuern. 

Im heutigen China herrscht das Volk über eine Partei, der kommunistischen. Eine kommunistische 
Partei, die nicht imperial, also alleinherrschend auftritt, sondern sich verantwortlich für das gesamte
Volk fühlt. Eine Partei, die Verantwortung aufnimmt, um das Volk von der Armut zu befreien. Eine 
Partei, die den wahren Sozialismus anstrebt. So herrscht diese kommunistische Partei Chinas nicht 
über das Volk, sondern für das Volk. 

 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-Erkl%C3%A4rung-Sozialismus.pdf
http://german.cri.cn/aktuell/alle/3250/20211024/709972.html
http://www.russland.news/erste-zusammenfassung-der-abstimmungsergebnisse-zur-verfassungsaenderung/
http://www.constitution.ru/de/index.htm
https://www.bauindustrie.de/media/documents/eu-f%C3%B6rderung_2014-2020_2.pdf
https://www.gtai.de/gtai-de/trade/wirtschaftsumfeld/bericht-wirtschaftsumfeld/lettland/lettland-eu-foerderung-2014-bis-2020-18232
https://www.gtai.de/gtai-de/trade/wirtschaftsumfeld/bericht-wirtschaftsumfeld/estland/estland-eu-foerderung-2014-bis-2020-18236
https://www.sueddeutsche.de/politik/referendum-im-kosovo-99-7-prozent-der-serben-gegen-pristina-1.1285400


 

2.1 Ein Blick zur Verdeutlichung des Gegensatzes des Graus

Nehmen wir allein die Rede vom russischen Präsidenten Wladimir Wladimirowitsch Putin zum 
Beitritt der vier Grenzlandgebiete Russlands zur Russischen Föderation und dagegen die Rede von 
BB zum Tag der deutschen „Einheit“.

 

Oh, oh, BB, da komme ich in mein jugendliches fast vorpubertäres Schwärmen für einen blonden 
französischen Engel mit Namen Brigitte Bardot, von zart liebend, über ruchbar bis hin ja, zum 
Verrückten. So habe ich mir damals in meinem leicht verirrbaren Gedanken ein Rasseweib 
vorgestellt. Ja inzwischen hat sich einiges geklärt, ist durchsichtiger geworden. 

Von Rasse zu reden von Frauen, also Menschen, widerspricht jeder Vernunft und der Unterschied 
zwischen Frau und Weib ist inzwischen in meinen aus der Pubertät weit heraus gelangtem Hirn 
auch aufgegangen wie ein guter Hefekuchen, also von einem Ende, dem weißen bis hin zum 
anderen, dem schwarzen, mit vielen Graustufen durchsetzt. 

Ja, ein wenig verrückt ist die Frau Bardot, vor allem in ihren unverrückbaren Antrieb Tiere zu 
schützen. Tiere, sowie auch Menschen, ein Teil der Natur, also der Umwelt sind. Nur wenn der 
Schutz des Menschen in seiner Vernunft bestimmten Art durchgesetzt wird, ist auch der Schutz der 
Tiere vernunftbegabt durchzusetzen und mit diesem Schutz der Menschen und der Tiere, den der 
gesamten Umwelt. 

 

Ja, etwas ausgerutscht auf den Initialen BB, denn das von mir zuerst gemeinte BB hat nichts mit 
einem Engel zu tun, sondern mit einem Augendiener namens Bärbel Bas (AdBB), jene, die derzeit 
als Präsident dem Bundestag vorsitzt. Jene, die meinen Einspruch zur Bundestagswahl vom 
26.9.2021 am 07.07.2022 auf Anraten des Wahlausschusses zurückgewiesen hat und dieser 
Zurückweisung inzwischen die Beschwerde am 3 x G gefolgt ist. 

 

Schauen wir uns allein die Anrede vom russischen Präsidenten Putin und die von Leut Bas etwas 
genauer an. 

Da hat doch Putin glatt weg die Bürger, also die Staatsangehörigen, die Menschen als erstes 
begrüßt, um dann hernach in Folge die Abgeordneten und die Senatoren zu begrüßen. Damit zeigt 
er auf, dass er das Volk meint, wenn er „wir“ sagt. 

 

Ganz im Gegensatz dazu das augendienende BB; in der Rangfolge des Grüßaugustes a la 
Bundespräsident samt seiner Angetrauten, hin zum kleinen Scholzl als Kanzler, den derzeitigen 
Bundesratspräsidenten, den Chef des 3 x G, danach andere Exzellenzen, die Abgeordneten der 
wichtigen Männer, die Länderchefs des Bundes, also der USK, danach die Kollegen des 
Bundestages und der Landtage, dann zum obersten meister der Bürger der Stadt Erfurt, danach noch
andere Herren und Damen und danach mit verschmitzter Scheinheiligkeit zu den lieben Bürgern, 
denen man ihr positives Recht der Staatsangehörigkeit genommen hat. 

Es zeigt sich also schon aus der Anrede heraus auf, wer denn wichtig ist und wer nur zur Erfüllung 
des entsprechenden Willens gebraucht wird. Der entsprechende Wille einerseits des russischen 
Volkes und andererseits der Vasallen, auf das diese den Herren zum besten Nutzen dienen können. 

Eigentlich reicht diese Darstellung schon.

Ich möchte mich aber bemühen dem Sinn dieser zwei gegensätzlichen Reden, meine Gedanken 
hinzuzufügen, um damit, so hoffe ich, aufzuzeigen, was jene und die andere Rede wert sind. 

https://www.bundestag.de/parlament/praesidium/reden/2022/20221003-912680
https://test.rtde.tech/international/150407-russland-bleibt-fur-immer-russland/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/Opelt-straf-13-Beschwerde-BT-Wahl.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-straf-13-zur%C3%BCckweisung-Einspruch-BT-Wahl.pdf
http://www.bundvfd.de/uncategorized/strafantraege-13-sachsen/attachment/opelt-stra-13-einspruch-bt-wahl/


 

Gehen wir zuerst weiter in die Rede von Putin.

Er meint, dass die Entscheidung der Menschen in den vier Gebieten zur Russischen Föderation 
dazuzugehören, ihr gutes Recht wäre und das nach Art. 1 der UN Charta. Ich vermeine, dass er 
insbesondere den Punkt 3 des Art. 1 meint, der lautet: “… eine internationale Zusammenarbeit 
herbeizuführen, um internationale Probleme wirtschaftlicher, sozialer, kultureller und humanitärer 
Art zu lösen und die Achtung vor den Menschenrechten und Grundfreiheiten für alle ohne 
Unterschied der Rasse, des Geschlechts, der Sprache oder der Religion zu fördern und zu festigen; 
…“

 

Der Westen beruft sich hingegen auf den Art. 2 der Souveränität des „Staates“ Ukraine und Art. 51 
dem Recht auf Selbstverteidigung, die inzwischen durch den internationalen Westen mit 
massenhaften Waffenlieferungen verstärkt wird. 

Hier braucht es die Frage, ob die Ukraine aufgrund des weiterführenden und fortgebildeten 
Völkerrechts tatsächlich ein souveräner Staat ist.  

Wie ich schon oft ausgeführt habe, sollte diese Frage tatsächlich aus der Geschichte heraus geklärt 
werden, denn dann kann man erkennen, dass das Verbot der Einmischung in innere 
Angelegenheiten anderer Staaten seit dem Westfälischen Frieden (1648), zum internationalen Recht
gehört, somit die Zerstörung des russischen Zarenreiches 1917 einer international rechtlichen 
Regelung widersprach, danach die Zergliederung des russischen reiches in Sowjetrepubliken ohne 
Volksentscheide, ebenso rechtswidrig war, wie die Gründung der Weimarer Republik, ohne dass 
deren Verfassung vom deutschen Volk in Kraft gesetzt wurde. Weiter durch die Einmischung von 
außen der Putsch gegen Gorbatschow 1991 in Angriff genommen wurde um damit die Marionette 
Jelzin auf die Bühne zu heben. Diese Marionette hat dann dafür gesorgt, dass die Sowjetunion als 
Staatenbund zum 31.12.1991 nicht mehr bestand. Eine einzelne Marionette? Nein, zwei weitere, der
Chef der ukrainischen Sowjetrepublik und der Chef der weißrussischen Republik. Einen kleinen 
Bericht über diese drei Trunkenbolde kann man sich beim MDR holen. Da haben doch diese drei 
Trunkenbolde ohne jegliche Beachtung des Selbstbestimmungsrechts der Völker aus den zwei 
Menschenrechtspakten die Sowjetunion aufgelöst. Diesen völkerrechtswidrigen Akt hatte ich bis 
dato noch gar nicht im Augenmerk und wurde mit der Nase erst durch die Putin Rede darauf 
gestoßen. Im Weiteren gab es zwar dann in der Ukraine eine Volksabstimmung zur Abspaltung, die 
aber erst nach der Volksabstimmung des gesamten sowjetischen Volkes zur Auflösung der UdSSR 
hätte stattfinden können. Nun gut, jetzt wieder das Selbstbestimmungsrecht der Völker und das 
Problem, ob die Ukraine nach dem Völkerrecht tatsächlich ein autonomer Staat in der Sowjetunion 
war; was wiederum verneint werden muss, wenn man die Geschehnisse von 1917 mit einbezieht.

Nun weiter, was geschah dann?

Eine Einmischung des Westens nach der anderen bis 2014 zum Maidanputsch, der inzwischen 
bewiesenermaßen vom Westen angestoßen wurde und seit dem das Putschregime aus Kiew gegen 
die Menschen in Donezker und Lugansker Gebiet vorging, weil sie sich dem Putschregime nicht 
unterwerfen wollten.  

Nicht erst seit 2014 hat die Führung der Russischen Föderation daran gearbeitet, diese 
Verwerfungen diplomatisch zu lösen, ständig und immer wieder wurden gegen die sog. Minsker 
Abkommen seitens des Kiewer Regimes, angestachelt vom Westen, verstoßen, bis klar der 
vollständige militärische Übergriff des Kiewer Regimes im zeitigen Frühjahr dieses Jahres geplant 
wurde. Erst daraufhin hat die Russische Föderation den Angriffsplänen mit ihrem Einmarsch in 
diese Gebiete eine Bremse entgegengesetzt und zwar um die russischstämmigen Menschen vor 
faschistischen Übergriffen zu schützen. Es ist also kein Angriffskrieg der Russen, sondern ein 
Verteidigungskampf gegen den Angriff des Kiewer Regimes. 
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Wenn Putin darauf hinweist, dass die selbsternannten Herren darauf erpicht sind Neubildungen von 
Zusammenschlüssen, wie z. B. die BRICS oder Shanghaier Organisation zu untergraben, dann 
dürfte das genau deswegen geschehen, weil diese einen sehr großen Zuspruch haben, da sie 
aufzeigen, dass eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil  die bessere Lösung
ist gegenüber der Unterwerfung der Macht des Geldes, mit der der USI versucht die Welt zu 
beherrschen. 

Wenn in der Übersetzung von neuer Weltwährung zu lesen ist, dann ist das ein kleinwenig 
unglücklich übersetzt, denn es müsste eigentlich Weltreservewährung heißen. Eine solche neue 
Reservewährung ist z. B. der chinesische Yuan, und das bereits international anerkannt. Aber auch 
alle anderen nationalen Währungen, die sich nicht mehr durch des Diktat des US Dollars knechten 
lassen wollen, sind dem Angriff des USI nach wie vor ausgesetzt, solange die Macht des $ nicht 
endlich mit Vernunft in seine Grenzen gewiesen wird, was wiederum bedeutet, dass man die 
aufgeblasene Dollarblase nicht einfach platzen lassen darf, sondern diese mit Vorsicht und Bedacht 
ablassen muss, da ansonsten eine weltweiter Verwerfung entstehen würde, die mehr zerstört als was 
sie hinterlassen würde.

Ja und technologische Wachstumszentren, die nicht ihren Ansprüchen entsprechen, weil sie im 
Gegenteil den selbsternannten Herren der Welt technologisch überlegen sind, werden ebenfalls 
angegriffen. Da aber solche Technologiezentren für das Wohl der Menschheit, die nur ein kleiner 
Teil der Natur der Erde ist, dienen, sind sie nicht von den Herren gewollt, denn diese streben nach 
wie vor danach, unseren blauen Planeten von über 7 Milliarden Menschen zu „befreien“. 

Besonders problematisch ist, dass man, wie es Putin äußert, eigentlich bis dato bei allen Verstößen 
des Westens gegen das Völkerrecht, gegen Verträge und dabei gegen das Wohl der russischen 
Menschen, ein Auge zugedrückt hat. ja, Augen, derer man zwei im Kopf hat, die dabei aber nicht 
gereicht haben, also zur Ergänzung sämtliche Hühneraugen zugedrückt werden mussten. 
Zugedrückt, weil man gegen die Stärke des Westens noch nicht in der Lage war, zu widerstehen.so 
hat man die Augen zugedrückt gegenüber dem 2+4 Vertrag, der kein Friedensvertrag ist; deswegen 
die Augen zudrücken musste, weil ohne einen Friedensvertrag die Pariser Charta von 1990 rechtlich
nicht in Kraft treten konnte, woraus die Zerstörung Jugoslawiens erfolgte; darauf wiederum 1995 
der Friedensvertrag für Bosnien-Herzegowina als Dayton Abkommen bezeichnet, entstand und 
dessen  Art. 5 für den Westen ein leichtes war, zu umgehen, insbesondere den Anhang 1 B und dabei
den Art. V.  

Die Augen zudrücken wegen der Nichteinhaltung der in der Nato-Russland Grundakte 1997 
gemachten Vereinbarungen, die seit dem eine Nato Osterweiterung nicht mehr zugelassen hätten. 
Die Augen zudrücken wegen der Nichtbeachtung seitens des Westens der OSZE Dokumente von 
Istanbul aus dem Jahr 1999. Die Augen zudrücken wegen der Nichtbeachtung der OSZE Beschlüsse
aus dem Jahr 2010, die in Astana getroffen wurden. 

Und nun sollte man die Augen zudrücken, um die inzwischen fast 15000 durch die Truppen des 
Kiewer Regimes ermordeten russischen Menschen in Donezk und Lugansk, nicht mehr 
wahrzunehmen?

Die Augen zudrücken über die verlogene Berichterstattung über die Zerstörung von Mariupol, über 
das Massaker in Butscha und die vielen anderen Mord- und Brandschatzungen, um die 
Geschehnisse um das Gewerkschaftshaus von Odessa vom 2. Mai 2014 nicht zu vergessen!

Ich glaube nicht, dass man diese Zerstörungen des russischen Lebens vergessen kann und noch dazu
weiterhin die Augen zuzudrücken, möglich ist. 

 

Aber was macht der Michel? Er drückt die Augen zu um viele tausende Dinge, die ihm über die 
Jahrzehnte aufgebürdet wurden, nicht zu erkennen. Dabei Hühneraugen zudrücken, die inzwischen 
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über die Fersen hinaus bis zum Arsch gewachsen sind. Schlimmer wie bei einem Süchtigen die 
Einstichstellen, um sich dem Heroinrausch hingeben zu können.

 

All das bezieht der Westen auf seine regelbasierte Weltordnung. Internationales Recht führt er wie 
eine Fascis vor sich her. OH, es mag sein, dass die Nato Charta internationales Recht ist, es mag 
sein, dass der Maastricht- und der darauffolgende Lissabonvertrag internationales Recht ist. Das 
bedeutet aber nicht, dass dieses grundlegende Recht des Westens Völkerrecht ist. Im Gegenteil, 
wegen seiner Völkerrechtswidrigkeit nach Art. 53 der Wiener Vertragsrechtskonvention null und 
nichtig ist. Völkerrechtswidrig, weil dieses internationale Recht in Form der Nato Charta, sowie des
Maastricht- bzw. Lissabon Vertrags dem Selbstbestimmungsrecht der Völker widerspricht. Und was
maßen sich die Vasallen des neuen Reichs, insbesondere der BRiD Verwaltung, hingegen an, dass 
Baerbock stellt sich auf die Hinterfüße und krakeelt, dass die Verteidigung der Menschen in der 
Ostukraine eklatanter Bruch des Völkerrechts wäre. Putin wurde aufgefordert zu diplomatischen 
Verhandlungen zurückzukehren. 

Ja mein Gott, Leut Baerbock, die Geduld des russischen Bären ist schon lange erschöpft und Putin 
wachsen keine Hühneraugen wie dem deutschen Michel. Der Krieg angestiftet vom Westen verlangt
eine klare Antwort des russischen Volkes, deren Präsident Putin ist, und höre genau richtig zu Leut 
Baerbock, und von diesem Volk zu seinem Präsidenten per Volksabstimmung gewählt wurde. 
Irgendwie kapiert, worauf Völkerrecht grundiert? Auf UN Charta und gültigen nationalen Recht und
Gesetz auf Grundlage einer rechtsgültigen Verfassung!

Ja es mag sein, dass die UN Charta 1944 im zuge der Atlantikcharta geschaffen wurde. Da  aber die 
damaligen wichtigen Männer Staaten, die noch nicht ihre willigen Vasallen waren, in die neue 
Völkervereinigung der Vereinten Nationen ziehen wollten, waren sie gezwungen die UN Charta in 
ihrer noch heute bestehende sehr guten Form und Vorschriften aufzubauen. Dabei wussten sie, dass 
sie die Vorschriften der Charta aufgrund ihrer Macht über das Geld jederzeit umgehen, missachten 
und sogar brechen konnten, was ihnen inzwischen immer schwerer fällt, weil viele Regierungen der
Welt sich nicht mehr die Allmacht des USI aufbürden lassen.

Ein weiteres wichtiges Thema, was Putin anspricht, ist das Verlangen des USI, dass die Menschen 
in Form ihrer Völker Buße zu tun hätten für etwas, was sie gar nicht zu verantworten haben. 

Es ist nun einmal so, dass die heutigen Briten und Franzosen, Holländer und andere keine Schuld 
tragen an den Verbrechen, die zu Kolonialzeiten an den unterworfenen Völkern verübt wurden. Es 
ist nun einmal an dem, dass auch das heutige deutsche Volk keine Schuld am WK1 und WK2 trägt. 
Es ist aber leider so, dass die Briten, Franzosen, Holländer die Deutschen und viele andere sich in 
der heutigen Zeit neue Schuld aufladen. Neue Schuld, weil diese Völker die Kriegstreiberei der 
selbsternannten Herren der Welt unterstützen, anstatt diese mit vernunftbegrenzter Gewalt in die 
Schranken zu weisen. 

 

Oh, dann ein ganz großer Seitenhieb von rechtsextremer verschwörungstheoretischer, ja gar 
antisemitischer Art. Meint doch Putin, dass Südkorea, Japan und Deutschland unter Besatzung der 
USA stehen würden. Das stimmt sehr wohl, jedoch hat der USI mit seiner Macht über das Geld, 
also der FED, die USA genauso im Würgegriff wie gerade die drei letztgenannten und leider noch 
viele mehr. Es nutzt also nichts, sich nach Dollar und Euro zu strecken, sondern einzutreten für eine 
selbstbestimmte/souveräne nationale Währung, auf die der USI keinen Zugriff hat, um mit diesen 
souveränen Währungen einen neuen internationalen Währungskorb zu errichten. Nationale 
Währungen, die durch ihre Völker in vielfältiger Form gestützt werden können. So z. B. die 
Italiener mit ihrem Gold, das von der EZB vorenthalten wird. Venezuela, Iran und viele andere 
Staaten in Afrika und Südamerika mit ihren Rohstoffen. Ja und wie sollen die Deutschen ihre 
nationale Währung stützen?



Als erstes bräuchte dazu das deutsche Volk eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzte Verfassung. Mit einer solchen könnte das deutsche Volk seinen einzigen und einst 
reichlichen Rohstoff, den deutschen Geist, schützen. Nebenher würde dieser Geist aber auch 
begreifen, dass es eben so viel Gold zur Verfügung hätte, wenn man es nur begreifen würde, dieses 
wieder in die eigenen souveränen, also selbstbestimmten Hände zu bekommen. Denn wie heißt es 
so schon in der Dreimächte Erklärung von Berlin: „Die Sowjetregierung erhebt keine Ansprüche 
auf das von den alliierten Truppen in Deutschland erbeutete Gold.“

 

Ja und genauso wenig sollte das deutsche Volk, zu dem genauso jüdisch gläubige Menschen 
gehören, keinen Anspruch auf Gold erheben, was sie von anderen erbeutet haben, eben z. B. von 
Juden, denn in diesem Sinne ist sehr wohl Privateigentum von Volkseigentum zu trennen. 

 

Ein weiteres heikles Thema, was Putin anspricht, ist die Vereinbarung zwischen Moskau und Kiew 
Getreide aus ukrainischen Häfen wieder in die Welt zu liefern. Eine Vereinbarung, die auf 
Vermittlung der Türkei erfolgte.

Während nun aufgrund dieser Vereinbarung Kiew wieder die Minen in den Häfen geräumt hat und 
auch das eine oder andere Schiff von den ca. 25 Millionen Tonnen Getreide, die angeblich in den 
Häfen lagern, davongeschippert hat, werden trotz dieser Vereinbarung die Ausfuhren aus den 
russischen Häfen behindert. Ausfuhren, die nicht nur Weizen betreffen, sondern auch Düngemittel 
und bereits ausgeführte Düngemittel u. a. in deutschen Häfen nicht nur festgehalten, sondern 
enteignet werden. Selbst wenn die Russische Föderation auf das Eigentum der Düngemittel 
verzichtet, ist es immer noch nicht raus, ob die Afrikaner diesen Dünger bekommen, denn was das 
neue Reich einmal erbeutet hat, möchte es natürlich behalten. Ist es aber nicht auch mit Weizen und 
Mais ähnlich geartet? Von ca. 25 Millionen Tonnen sind bis dato gerade einmal ca. 4,6 Mio. Tonnen
aus den Häfen gelangt und davon gerade einmal 50000 Tonnen an wirklich notleidende Völker in 
Afrika, wie es wieder einmal Baerbock herumkrakeelt.  50000 von 4,6 Millionen, ein 92zigstel, also
gerade einmal ein reichliches Prozent des aus den Häfen geschafften Getreides für Notleidende, die 
damit nicht sterben und nicht leben können. Der ganze kleine Rest in den reichen fetten Westen, das
ist Solidarität. Umso mehr die einzige russische Kornkammer inzwischen nur noch ein Bruchteil 
von Getreide gegenüber der Russischen Föderation exportiert, deren Export aber nach wie vor mit 
Sanktionen/Wirtschaftskrieg behindert wird. 

Dann getrauen sich Leut wie Baerbock davon zu verlauten, dass die Russen am Hunger der Welt 
schuld seien. Hunger, der in Afrika, wenn überhaupt, dann wahrscheinlich vielleicht nur mit 
Hühnerfutter, das selbst der Libanon ablehnt, gestillt wird. 

Eine dazu sehr zutreffende Metapher von Putin : „Die Wahrheit hat man im Ozean aus Mythen, 
Illusionen und Fakes ertränkt,….“.

 

„Wollen wir es wirklich, dass unsere Kinder schon in der Grundschule Perversionen eingetrichtert 
bekommen, die schließlich zum Verfall und Aussterben führen?“

Diese sehr beachtliche Frage stellt Putin. Und was macht der Michel? Der schaut zu, wie es seinen 
Kindern eingetrichtert wird, dass der Verfall der Familie die Vielfalt darstellt. Man schaue in das 
Koalitionsvertrag der Linken und Grünen von Thüringen, das die den Kindern beizubringende 
sexuellen Vielfalt festhält: „Die Koalition wird den Thüringer Bildungsplan von null bis 18 Jahre auch
unter Berücksichtigung der Gleichstellung von sexueller Orientierung und geschlechtlicher Identität 
fortschreiben.“ 

Aber dem nicht genug. In Berlin wird diese Gesellschaft zerstörende Verblödung inzwischen in die 
Kindergärten getragen! Wäre es da doch nicht besser, dass der Michel ausfriert und um dabei 
sicherzugehen, verhungert? Ist das nicht auch irgendwie eine Vielfalt, die das Leben bereichert? 
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Bereichert, wie es der Mainstream dem verblödetem Volk weiter eintrichtert?

 

Ein jeder sollte sich um zu wissen, was Putin tatsächlich sagt, die Übersetzung seiner Rede 
ausführlich zu Gemüte führen. 

 

 

2.2 Beschäftigung mit der Augendienenden BB

 

Vielleicht kann man dann begreifen, was Putin im Gegensatz zu AdBB sagt und deren Gelaber ich 
mich nun begeben möchte, um meiner Maxime treuzubleiben, mich allseitig zu informieren um 
damit der Wahrheit bestmöglich auf die Spur zu kommen. 

 

Wen AdBB mit „wir“ oder „unser“ meint, dürfte nach der Begrüßung eigentlich klar sein.

Aber was folgt auf die Begrüßung. 

Das Feiern würde ihnen schwerfallen in diesem Jahr. Das glaube ich sehr wohl. Den normalen 
Menschen sowieso, auch wenn sie nach wie vor im Eiapopeia (Aberglauben) verhängen, dass es 
tatsächlich 1990 zur Einheit des deutschen Staates gekommen wäre, in dem sich zwei 
staatsrechtliche Verwaltungen der Besatzer zusammenschlossen, ohne jeglichen Volkswillen, der 
eigentlich auch dazu gebraucht worden wäre, um die Abtrennung der Staatsgebiete des deutschen 
Staates zu bestätigen. 

Na ja, da fällt ihnen das Feiern schwer, weil der Krieg nach Europa zurückgekehrt wäre?

Oh ja, solang der Krieg außerhalb Europas getobt hat, im Nahen Osten, in Afrika, Süd- und 
Mittelamerika und der Karibik, war es den meisten völlig egal, denn es hat sie genau so viel 
gekümmert, als wenn ein Sack Reis in China umgefallen wäre. Jetzt wäre der Krieg aber nach 
Europa zurückgekehrt! Welche Boshaftigkeit die Millionen von Menschen, die seit 1990 dem Krieg
zum Opfer gefallen sind, zu verschweigen. Welche Boshaftigkeit den Krieg auf europäischem 
Boden in Jugoslawien zu verschweigen. Ein Krieg, der von langem geplant war, um auch auf dieses
Gebiet den Einfluss der selbsternannten Herren der Welt, ausüben zu können. Einzig das böse 
Serbien hat sich noch nicht unterworfen. 

Jetzt ist aber erst einmal das verbleibende Russland, die Russische Föderation, an der Reihe, denn 
Putin und die Seinen haben die Russen wieder zu Russen gemacht und dadurch das Mütterchen 
Russland aus den Krallen der Zionisten gerettet. Das gehört sich nicht, denn was Putin macht, von 
AdBB als Überfall auf die Ukraine bezeichnet,  ist auch ein Angriff auf die Friedensordnung des 
neuen Reichs. 

Ah, halt! AdBB sagt ja Europa, aber ist Europa nicht das Gebiet vom Atlantik bis zum Ural und 
runter zum Bosporus? Klingt da etwa heraus, dass das neue Reich mindestens in diesen Grenzen 
gesehen wird? Dann wird klar, warum sich 2014 der USI so sehr darum bemühte, wer in Kiew die 
Regierungsstühle einzunehmen hatte.  

Sie würden nicht wissen, wie viele Zivilisten in Butscha, in Mariupol und anderswo brutal getötet 
wurden. Ja, herzallerliebstes AdBB, dann lass es dir doch von Voldeymorty, dem Spaßmacher des 
Schreckens mit seiner faschistischen Asow Clique einmal verklickern.  Das will aber AdBB 
garantier nicht wissen, denn es könnte dem unter Eiapopeia stehenden Menschen vielleicht 
aufzeigen, dass sie ihr Geld aus den Taschen gezogen bekommen, um Mord und Brandschatzung zu
finanzieren. 

Viele würden sich um die Menschen in der Ukraine sorgen, Menschen, die vom Voldeymorty und 
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seiner Clique in den Volkssturm gepresst werden, um als Kanonenfutter vor den russischen Flinten 
zu verrecken. So haben sich meiner Meinung nach, die russischen Streitkräfte auch deswegen 
zurückgezogen, um das sinnlose Schlachten an den Zwangsverpflichteten zu verhindern. 

Aber das ist ja ihre Friedensordnung, soviel als möglich Menschen von der Erdoberfläche zu tilgen. 
Die Friedensordnung eines Friedhofes, denn noch sind nach den Plänen der selbsternannten Herren 
über 7 Milliarden Menschen zuviel über der Erdoberfläche. 

Seit dem 24.02.2022 sterben jeden Tag Menschen in der Ukraine. 

So AdBB! Welch eine Erkenntnis, all jene, die bereits vor diesem Datum vom Kiewer Regime zu 
Tode gebracht wurden, zählen natürlich nicht. denn die Welt muss sich verändern, das sieht der fast 
3000 Jahre alte Plan vor, den die Leviten erdacht, die Pharisäer niedergeschrieben, die Talmudisten 
predigen und die Zionisten ständig neu ausrichten. 

Es fragen sich viele, wie es weitergeht, ob noch mit mehr Gewalt und vor allem Waffen der Plan 
vorangetrieben werden sollte, oder nach Kissinger ein wenig eingehalten werden sollte. Eingehalten
um wieder zur Stärke zu kommen, denn die Reserven des USI sind fast aufgebraucht. Kissinger, ein
Verbrecher mit sehr großem Verstand, sieht voraus, dass mit einer solch brachialen Gewalt wie sie 
derzeit gegen die Russische Föderation angewandt wird, das Ende der Kraft des USI in naher 
Zukunft liegt, denn es wird nach wie vor verkannt, dass zwar derzeit die Macht des Geldes noch 
ausreicht, um den größten Teil der Welt zu korrumpieren und zu erpressen, die Kraft aber bereits am
Schwinden ist. Nur merken das die korrumpierten und erpressten Staatsregierungen nicht und 
hängen dadurch noch im Fahrwasser des USI. 

Sie müssen daher ehrlich darüber reden, wie die Lasten „gerecht“ verteilt werden. Ehrlich reden? 
Das wäre ja gut Reden, was ein gutes Denken voraussetzt. AdBB spricht von ehrlichem Reden und 
kann noch nicht einmal erklären, was es denn mit dem verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen
Volkes, der so blumig in der Präambel des GG steht, auf sich hat.  

Alle bräuchten Teilhabe an ihrer Demokratie! Oh sehr wohl, Teilhabe an der Volksbeherrschung, 
aber natürlich auf der Seite der Beherrschenden, denn ihre Demokratie/Volksbeherrschung ist stark 
und vor allem gut ausgetüftelt aufgebaut, in dem man eine Parteienherrschaft formierte, die von den
Herren ohne Schwierigkeiten gelenkt werden kann, wie sie es brauchen.

Ja, dankbar, auf die Ereignisse von 1989/90 schauen sie, als die wichtigen Männer sich einig waren,
wie zu verfahren wäre. Da braucht es keinen Volkswillen, denn wenn dieses erst einmal zerstört ist, 
wie es sich derzeit darstellt, ist gegeben, dass der Einzelne sich selbst versklavt und man sich nicht 
darum zu sorgen braucht, eine ganze Gesellschaft zu versklaven. 

Ah, schön, AdBB hat da sogar einen Dank auf der gespaltenen Zunge, einen Dank an die Alliierten 
und die Nachbarstaaten. An die Verbündeten, die mit dem Übereinkommen zur Regelung 
bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin das Besatzungsrecht aufrechterhalten, wobei für AdBB hier 
insbesondere der Überleitungsvertrag mit seinem Art. 8 wichtig ist. Dieser Art. 8, der den 
Kollaborateursschutz von AdBB aufrechterhält. 

Ja und den Nachbarstaaten, die sich bereiterklären, dass was man dem deutschen Michel aus den 
Taschen zieht, abzunehmen. Denn wie meinte der diplomierte Steinewerfer schon: 

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als
der Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu ‚Ungleichgewichten‘ führen. Dem kann 
aber gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland 
herausgeleitet wird. Es ist vollkommen egal, wofür. Es kann auch radikal verschwendet 
werden – Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

 

Was hat Helmut Kohl mit einer Wiedervereinigung zu tun, mit blühenden Landschaften?
War er nicht der Vorreiter für die Währung des Euro, um endlich die Marshallplanwährung 
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D-Mark loszuwerden?  Was hat dieses Leut Kohl dem deutschen Volk gebracht`? Ach ich vergaß, er
war ja der Vater eines wegen unheilbarer Widersprüche rechtlich nicht in Kraft getretenen 
Einigungsvertrags. Er hat ja im selben Zug auch mit dafür gesorgt, dass den 2+4 Vertrag im Zuge 
des Einigungsvertrags dasselbe Schicksal ereilte. Er hat die Ermordung des Deutschen Bank Chefs 
Herrhausen gedeckt, er hat die Ermordung des Treuhandchefs Rohwedder gedeckt.  Er hat aber 
einen Fehler gemacht, er hat dem Komplex Schwedt-Leune an die Falschen verramscht. Das war 
letztendlich seinen Abgang wert und der Verlust des von den Zionisten missbrauchten 
Friedensnobelpreises. 

 

Dann die Krokodilstränen von AdBB, die sie für die Menschen, die sich in der DDR erhoben haben,
vergießt. Es waren eine ganze Menge Menschen, die mit großen Mut sich den Dingen, die in der 
DDR in Schieflage geraten waren, entgegenstellten. Diese Menschen im Bündnis 90 vereinigt, 
wurden aber nach und nach über die runden Tische so geschliffen, dass alle Ehrlich und 
Aufrichtigen aus dem täglichen Leben verschwunden sind. Ehrlich und Aufrichtige, die z. B. den 
„Demokratischen Aufbruch“ geschaffen haben. Über diesen hat die Wende in der Sauna 
verschlafenen Merkela das Sprungbrett in die CDU gefunden, natürlich mit weichem Anschub von 
den selbsternannten Herren, die sie aus der Rosenholzdatei ausgegraben haben. 

Frau Christiane Ziller war eine der Aufrichtigen, der man aber das Leben so schwer gemacht hat, 
dass sie ihren Mut für eine bessere Gesellschaftsordnung verloren hat. Eine bessere 
Gesellschaftsordnung wie in der DDR? Oh ja, sehr wohl, denn der stalinistische Kommunismus war
eine Gesellschaftsordnung, die das Eigentliche in sich zerstörte. Das Eigentliche, der Fleiß und der 
Geist der Menschen, die es geschafft haben ohne Marshallplan bessere soziale Lebensverhältnisse 
zu schaffen als in der BRD. Besser, vor allem im Gesundheitswesen und der Schulbildung.

Das Schlechte an der Gesellschaftsordnung der DDR war nicht die Enteignung der 
Kriegsverbrecher, sondern die schrittweise Verstaatlichung der privaten Wirtschaft. Erst wurden die 
mittelständigen Betriebe halbstaatlich und dann ganz verstaatlicht, die landwirtschaftlichen und 
handwerklichen Betriebe wurden in Genossenschaften gezwungen und unter deren Vorschriften 
nach und nach ebenfalls verstaatlicht. Das war letztendlich der Todesstoß der DDR, den die mittlere
und untere Ebene der Parteien verstärkte. Dass aber Menschen wie Christiane Ziller aus ihrer 
aufrechten Arbeit über den Runden Tisch vom Regen in die Traufe kamen, ist wiederum derer 
geschuldet, die sich schon damals als Vasallen der Zionisten angebiedert haben.  

 

Ja, Herrhausen und Rohwedder waren Menschen, die anders verfahren wollten und daher ihr Leben 
lassen mussten. Und vielen anderen Menschen erging es ebenso. Oftmals, weil ihnen jeglicher 
Lebensmut genommen wurde und sie den Freitod gewählt haben.

 

Wer heute protestiert, angeblich geschützt von den Grundrechten, kann dasselbe erleben wie all die 
anderen Ehrlich und Aufrichtigen. Erst die Zerstörung des wirtschaftlichen Lebens und wenn das 
nicht reicht, dann auch die Zerstörung des körperlichen. 

 

Oh, in Erfurt trat AdBB auf, ein wunderbares Beispiel für all die Leistungen.

Schauen wir einmal in die Geschichte. 1802 hat Preußen sich Erfurt einverleibt um nur kurze Zeit 
später zu einer Domäne von Napoleon zu werden und als solche wiederum von preußischen 
Truppen zerstört zu werden. Nach den Napoleonischen Kriegen haben sich die Preußen die Stadt 
wiedergeholt und sie blühte durch den Fleiß der Menschen nach und nach auf, da sich viele 
Industriebetriebe angesiedelt hatten. 

Dann kam die angeblich goldene Zeit der Weimarer Republik, der die Zeit der Hitlerschergen 
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folgte. Diese endete wiederum im Bombeninferno der Alliierten, also jener, die von AdBB als 
Alliierte bezeichnet werden. 

Danach kam die sowjetische Besatzung, die Auflösung Preußens mit Kontrollratsgesetz 46 und eine
erneute Blüte durch den Fleiß der Menschen.  Die Blüte, die nun wieder welkt, weil die Alliierten 
einen Wirtschaftskrieg nicht nur gegen die Deutschen führen. 

Oh ja, da kann AdBB davon schwelgen, dass die „wir“ seit 1990 viele Krisen gemeistert haben, um 
das Schuldenprogramm, mit dem der deutsche Michel enteignet wird, aufrechtzuerhalten.

Die schönsten Krisen für die „wir“ waren 2008/09 die Bankenkrise, um über den Klimaschwindel 
in die Coronakrise zu surfen. Und nun die Energiekrise, die von den „wir“ gemacht wurde und nicht
von den Russen. 

 

In Duisburg hat AdBB vor dem Mauerfall gehaust. Ist das nicht die Stadt mit den „No go Arias“? 
aber nicht doch, das meinen nur die Populisten, wie sie damals noch genannt wurden und heute eher
die Bezeichnung Rechtsextreme, Verschwörungstheoretiker bis hin zu Antisemiten erhalten. 

Ist Erfurt evtl. auf dem besten Weg zu einem neuen Duisburg zu werden?  Wie viele wehrfähige 
ukrainische Männer werden denn bei diesen Flüchtlingen sein? Schaut man in die Städte, ist wohl 
doch ein hoher Prozentsatz dabei, der den „heldenhaften“ Voldeymorty eine gehörige Wehrkraft 
entzieht. Ist das evtl. Wehrkraftzersetzung und wird deshalb AdBB auf einer der Todeslisten des 
Kiewer Regimes erscheinen?

Oh wohl doch eher unwahrscheinlich, sind doch AdBB und die „wir“ die Spender, die die Offshore 
Konten des Spaßmacher des Schreckens füllen. Er wird daher den Erfüllern seiner ganz eigenen 
Glückseligkeit nichts Schlechtes antun wollen, um später wie Somoza und Marcos sein 
Eingeheimstes in der ach so freien Welt genießen zu können. 

 

Dann beschwert AdBB, dass ihre Demokratie/Volksbeherrschung Schaden nehmen würde, wenn die
„engagierten“ Leut den Druck von der Straße nicht mehr aushalten können und sich zurückziehen. 
Na gut, Druck von der Straße habe ich erfunden, den halten sie allemal aus. Druck bekommen sie 
allerhöchstens, wenn sie ihren Dienst am Nutzen nicht recht erfüllen und dann ins Dunkle 
verschwinden und vielleicht von daher wieder auf die Reservebank kommen, wie jener vom 
Geschlecht der zu Guttenberg, oder die Pastorin, die betrunken mit Schröder unterwegs war. 

AdBB wüscht sich weniger Wut und mehr Respekt. Oh, da hat das Leut zumindest den Wunsch für 
weniger Wut mit mir gemeinsam, denn Wut ist etwas anderes als Zorn und verfällt meistens in 
Hass. Hass aber macht geistig blind und tötet die Vernunft.

Aber was ist mit dem Wunsch nach mehr Respekt? Da sollte AdBB doch glatt weg mal bei Frau 
Prof. Krone-Schmalz vorbeischauen, dort wird es lernen „Respekt geht anders“. 

Weniger Rechthaberei und mehr Neugier, weniger Vorurteile und mehr Empathie/Leidenschaft. Oh 
ja, Rechthaberei ist nicht gut, dagegen Recht haben und das mit Beweis sehr wohl. Und Neugier ist 
die Triebfeder, die den Menschen antreibt, sich Wissen anzuschaffen. Jetzt gibt es verschiedenes 
Wissen. Einmal den Tratsch in der Familie über den Nachbar, zu irgendwelchen Politikern und mit 
güldenem Glanz besetzten Adeligen. Ist dieses Tratschwissen wertvoll?

Ich meine, nein! Denn es verdrängt das Wissen, was der Mensch zum Leben braucht.

Weniger Vorurteile, das hatten wir gerade mit der Rechthaberei, denn Vorurteile sind ja doch meist 
ohne Beweis. So ist meine Maxime, immer wieder das Gute im Menschen zu sehen, bis jener ganz 
und gar den Gegenbeweis erbringt und sich als Unmensch enttarnt. Ja Leidenschaft gehört dazu um 
sich Wissen für das Leben anzueignen, um sich für das Leben nicht nur des eigenen einzusetzen. 
Das bedeutet Leidenschaft erbringen für die Volksherrschaft und nicht im Sinne von AdBB, sich in 
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der Volksbeherrschung hervorzutun. Eine demokratische/volksherrschaftliche Gesprächskultur 
braucht sehr wohl Offenheit, hingegen eine volksbeherrschende ganz und gar nicht und das hat 
AdBB mir gegenüber klar mit der Zurückweisung zum Einspruch zur Bundestagswahl bewiesen. 
Denn die Grenzen des Sagbaren fangen bei der Unwahrheit an, die Wahrheit muss offen aufgelegt 
werden!

 

Die Würde des Menschen ist unantastbar, steht im Grundgesetz ganz vorne an. Das GG aber ist seit 
dem 18.7.1990 rechtsungültig. 

Da aber AdBB anders meint, kann man mit diesem Leut und all den anderen nicht über alles 
streiten, da wenn man schon ohne Streit mit alleinigen Fragen vor den Ausnahmerichter gezerrt 
wird, die Fragerei seitens des Delinquenten ein Ende hat. Nun gut, ich durfte einen solchen 
durchaus einmal fragen, ob er mit seinen zwei Rechtsexamen, die er ablegen musste, mir nicht 
aufzeigen kann, wann denn der verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes stattgefunden 
hat, keine Antwort, sondern eine Gegenfrage kam. „Muss er es wissen?“ Als ich antworten wollte, 
war die Fragerunde plötzlich beendet. So sieht die Gesprächskultur der Volksbeherrscher aus.

 

Jetzt aber genug und ich rate einem Jeden, sich die Rede von AdBB selbst heranzunehmen, denn ich
bin ganz klar in dieser Sache befangen, weil ich von solchen Leut mein wirtschaftlich- und 
körperliches Leben zerstört bekam. Und wenn man befangen ist, kann es einem durchaus passieren, 
dass man aus „Empathie“ danebenhaut.

 

2.3 Versuch des Überblicks

Das wichtigste was man derzeit als wichtigen Vorrat braucht, sind Kerzen, Streichhölzer und 
vielleicht eine Taschenlampe. Das meint zumindest der eiserne Reiter, der unter dem Kohl 
dienenden Köhler straff an der vermaledeiten Wende mitgearbeitet hat. Köhler, das Finanzgenie, der
für das Verdrehen der Guthaben der DDR in Schulden mit dem Posten des Chefs des IWF belohnt 
wurde und danach den Grüßaugust mimen durfte. Den Grüßaugust aber nur solange, bis er zu früh 
aufgezeigt hat, dass die BRiD zwecks Rohstoffen durchaus international militärisch eingreifen 
müsste. Daher musst er den Grüßaugustposten frühzeitig räumen ohne sein prächtiges Salär zu 
verlieren. Später hat der Gauckler in der Stellung des Grüßaugusts dieses schon unverblümt und 
ungestraft aufsagen dürfen, was dann letztendlich vom Chef der Münchner Sicherheitskonferenz 
Ischinger im folgenden Satz gipfelte: „Wenn Deutschland aber nicht bereit ist, selber die Sprache 
der Macht zu lernen und zu sprechen, dann wird's nichts werden."

 

Ja, der eiserne Reiter, dessen Pferd mit dem Akku aus 100000 DM angetrieben wird, die sich wie 
bei den Rothschildkutschen im Zwischenboden befinden. Die „BILD“, so schreibt es Herr Bernhard
Loyen, hat sich diesen erfahrenen Krisenberater in Kriegszeiten geholt, um die Meinung zu bilden. 
Der „Staat“ wäre eine Art Supermarkt, wo die „Bürger“ eine Art Schnäppchenjäger sind. so ein 
Schelm aber auch, der eiserne Reiter oder doch etwas rotzig querulant wie der Opelt, der den 
Michel als dressierter Verbraucher, Rechtehascher und Desinfektionsfetischisten bezeichnet? Von 
Bernhard Loyen hinüber zum „Focus“. Da kann man doch glatt weg erfahren, dass der „Staat“ sich 
nicht an der Energienot der „Bürger“ bereichern dürfe. Alles Gelaber vom eisernen Reiter über die 
Grüßauguste hin zum Ischinger und all den anderen Augendienern, an das ich mich leider 
gewöhnen musste. 

Etwas interessanter wurde es bei Herrn Elem Raznochintsky

„Jedoch seien Volksabstimmungen in dieser Kernfrage, wie auch beim britischen Beispiel von 
2016, zumindest rechtlich "unzulässig", erinnert uns die Bundeszentrale für politische Bildung 
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freundlich. Eine Sollbruchstelle wäre dagegen die einzigartige Gelegenheit einer deutschen 
Volksabstimmung über eine neue deutsche Verfassung, die das jetzige Grundgesetz ablösen würde. 
Denn eine solche neue Verfassung könnte dann das Plebiszit als politisches Mittel des Volkes aus 
der bisherigen grundgesetzlich verhängten Beschränkung freisetzen.“

Mein lieber Herr Gesangsverein, da beutelt es mich, die „politische Bildung“, den Plebiszit 
freisetzen! Dem Volk die Möglichkeit geben frei und ungebunden über einen Gesellschaftsvertrag 
abzustimmen, um diesen per verfassungsgebenden Kraftakt zur Verfassung zu erheben!

Herr Raznochintsky gibt die Adresse der politischen Bildung an, wo man darüber mehr lesen kann. 

„Im Übrigen ist eine unmittelbare Beteiligung des Staatsvolkes auf Bundesebene nach h. M. 
unzulässig. Deshalb konnten sich Forderungen nach Einführung plebiszitärer Elemente auch im 
Rahmen der Verfassungsreform 1994 nicht durchsetzen.“

Oh ja, Verfassungsreform!?

Darüber im Wiki nachgelesen, kann man nur erfahren, dass das GG (Verfassung) vor 1990 nunmehr
auch für die DDR als Verfassung gelte und mit einer Reform dem Einigungsvertrag angepasst 
werden müsste. 

Was haben wir vorn im Zitat zu lesen bekommen?

Dass nach herrschender Meinung, das Volk kein Recht hat, einen Volksentscheid bundesweit zu 
tätigen. Lässt deswegen Wiki den verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes, der in der 
Präambel des GG steht, auch weg? Ist also alles erstunken und erlogen und die herrschende 
Meinung jene der wichtigen Männer?

Ja, es ist verwirrend, wenn man keinen grundhaften Einblick in diesen ganzen Lug und Trug hat, da 
kann einem die Politische Bildung ganz und gar um die Sinne bringen und die Führer der Nepper, 
Schlepper, Bauernfänger, das Volk genauso an der Nase herumführen. 

 

Schauen wir noch etwas weiter bei Herrn Raznochintsky rein. 

Dort kann man lesen: „Um die deutsche Mark (DM) bei einem EU-Austritt wiederzubeleben, 
bräuchte es ein Wort mit der Deutschen Bundesbank, die alle alten Währungseinheiten noch 
irgendwo in Verwahrung haben soll.“

Die Bundesbank, Nachfolger der Bank Deutscher Länder, die die drei Westalliierten aufgrund der 
Marshallplanwährung Deutsche Mark aus dem Boden gestampft haben. Die Bundesbank 
besatzungsgerechte Zentralbank und damit inzwischen der Europäischen Zentralbank unterstellt. 
Über diese Schiene zu fahren, würde bedeuten, nicht aus dem Abgrund herauszukommen, sondern 
noch tiefer hineinzugeraten. Ein klein wenig fraglich, was Herr Raznochintsky mit diesem Weg 
auftut, da er doch selbst über die zerstörende Wirkung der vom USI geführten Zentralbanken 
aufzeigt. 

Es bleibt daher im Überblick unbedingt notwendig, dass die Gedanken der ehrlich und aufrichtigen 
Opposition untereinander getauscht werden müssen, um eine richtige Lösung zu finden. Begriffe 
wie Deutschland, Demokratie, Rechtsstaat, Verfassung und andere, dürfen nicht einfach 
übernommen, sondern müssen hinter gründet werden, um endlich aus dem geistigen Irrgarten 
herauszukommen. Es muss aufgezeigt werden, was der deutsche Staat tatsächlich ist und dass dieser
mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig ist. Es muss aufgezeigt werden, wer 
der Staat in einer Volksherrschaft/Demokratie ist – es ist der einzelne Mensch in der Gesamtheit der
Staatsangehörigen. Es muss aufgezeigt werden, dass in einer Volksherrschaft der Staatsangehörige 
über das Staatsangehörigkeitsgesetz zu bestimmen hat und damit aufgezeigt werden, wer 
Staatsangehöriger ist, wer in diese Staatsangehörigkeit aufgenommen wird, wer Gast des Staates ist 
und wer ungebeten zu weichen hat. das alles hat auf Grundlage des verbindlichen Völkerrechts zu 
geschehen, insbesondere der zwei Menschenrechtspakte!
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Man glaube sehr wohl, dass wenn im Jahr 2013 zu den wenigen Erklärern der Bürgerklage 
wenigstens 70000 Menschen dazugekommen wären, dass es eine heutige zerrüttete Gesellschaft 
nicht geben würde, dass es keinen Krieg im russischen Grenzland gäbe und keinen Corona Irrsinn.

 

 

3. Sammelsurium  

 

Es ist fast nicht zu glauben, der Zauber mit den Mensch-innen und Menschen.

Das sitzt doch jetzt, ich glaube sogar zwei, der, die, das im Bundestag.

Ein Wesen hat davon als Mann zwei Söhne gezeugt. Jetzt sitzt das als Frau im Bundestag, weil man 
inzwischen selbst bestimmen kann, gegen jegliche Natur, was für ein Geschlecht man hat. um das 
aber nicht alltäglich kreiselmäßig anzutreiben, wollen die taffen Grünen setzt ein Gesetz dafür 
schaffen, dass der unnatürliche Wandel in Selbstbestimmung nur einmal pro Jahr stattfinden kann. 
Ich finde das absolut nicht lustig, im Gegenteil, widert es mich an. Deswegen verweise ich auf 
Herrn Tom Wellbrock, der diese Sache mit Herrn Roberto De Lapuente etwas ruhiger angeht. 

Was war da jetzt in Niedersachsen los? Landtagswahl?

Die SPD geradeso, die CDU verloren, die Grünen gewonnen?

Kann man sich das vorstellen, dass noch jemand, der gesunden Menschenverstand besitzt, 
überhaupt noch zu einer Bundestagswahl geht und dann noch um Grüne zu wählen, die den 
Beinamen Bündnis 90 völlig zu Unrecht um nur der Propaganda gerecht zu werden, tragen? 

Oh ich merke, mir ist es langsam über, über Baerbock, Habeck & Co. zu reden, um dem deutschen 
Michel aufzuzeigen, welchen chaotischen Schwachsinn er begeht. Wenn er überhaupt noch zu einer 
Bundestagswahl geht und dann noch die olivgrünen Kriegstreiber wählt. Deswegen möchte ich hier 
Herrn Jens Berger das Wort geben, da dieser das doch noch gefasster vortragen kann.  

Und was macht die SPD mit dem kleinen Scholzl, ein Abklatsch von Kanzler Bismarck?

Na ja sie ächzt so unter der Krisenlast herum, dass man am liebsten hinlaufen möchte, um ihnen 
zumindest Krücken zum Stützen zu geben. 

Aber weit gefehlt, der rotzig querulante Opelt fühlt tatsächlich keine Leidenschaft diesen 
Volksverrätern irgendeine Stütze zu geben. Ich bemitleide auch Scholzl nicht, dass er mit der Keule 
des Cum Ex bedroht wird und diese zu spüren bekommt, wenn er nicht mehr richtig spurt, seinen 
Dienst für die selbsternannten Herren nicht mehr erfüllt. Sollte das geschehen, ist für die Nachfolge 
der von Black Rock delegierte Merz zur Stelle und mit ihm die Grünen. 

Es kann also nicht im geringsten besser werden, solange der deutsche Michel seine selbstbewusste 
Eigenverantwortung verkommen lässt und seinen Staat nicht mit einer Verfassung neu organisiert. 

 

Nicht besser geworden ist es auch im letzten halben Jahr international gesehen. 

Am 13.3.22 als ich im Sonntagswort von der Resolution der Generalvollversammlung berichtet 
habe, die das Eingreifen der Russischen Föderation in das russische Grenzland verurteilte, habe ich 
angenommen, dass es damals das letzte Mal gewesen wäre, dass man den Russen die Verteidigung 
als Angriff anlastet. Leider habe ich gefehlt mit meiner Meinung, da ich den deutschen Michel 
zuviel Gutes, also Vernunft zugemutet habe. Denn dieser lässt nach wie vor die bärisch bockige 
Zicke in der Welt herumreisen, auf das sie hier und dort und überall ein paar Milliönchen abliefert, 
um Regierungen in der Spur zu halten, damit diese der Macht des Dollars nicht schaden. 

Da konnte die aufgehende Sonne im Indopazifik nicht verhindern, dass Baerbock etwas für das 
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verschimmelte weiße Haus der Palauer Insulaner hinterlassen hat, auf dass deren Führer sich 
Masken kaufen konnten, nicht gegen den Schimmelpilz, sondern gegen das freche Grinsen, weil sie 
sich die eigenen Taschen vollstopfen konnten.  

Da trabt es als Wasserträger der Zionisten nach Afrika um sich dort das eigentliche Wassertragen 
beibringen zu lassen, wobei die afrikanischen Frauen vorsichtig sein sollten, dass ihnen Baerbock 
nicht einen Schluck Black Water (Academie) in die Eimer gab. 

Dann schippert es wie der fliegende Holländer nach Griechenland und in die Türkei, um diese 
beiden Nato Staaten gegeneinander „aufzufrischen“, damit es mit der Geschlossenheit klappt. 
Geschlossenheit im Kampf gegen Russland. Eine Geschlossenheit, die noch von vielen anderen 
Vasallen aus Japan, Australien, Kanada, Großbritannien und anderswo betrieben wurde. Eine 
Geschlossenheit, die am 12.10.2022 zu einer abermals gräuseligen Mehrheit in der 
Generalvollversammlung gegen die Russische Föderation brachte. 142 Staaten und die USK BRiD 
stimmten gegen den Verteidigungskampf der Russischen Föderation im russischen Grenzland. Am 
13.10.22, der 13. Eigentlich mein Glückstag, frohlockten am frühen Morgen all die deutschen 
Kriegsberichterstatter, ob mit öffentlichen oder privaten Geldern finanziert über diese traurige 
Leistung der Vereinten Nationen. Eine Leistung, die abermals aufzeigt, wie stark die Macht des 
Geldes, die der USI besitzt, noch ist. Eine Stärke, die wenn vom deutschen Volk mit einer 
wahrhaften Verfassung beendet wird, zusammenbricht wie ein Kartenhaus. Aber oh Schreck, warum
ebbte das Frohlocken am 13. Schon ab und ist inzwischen ganz und klar verklungen?

Ist die Stärke des russischen Volkes doch so stark. Dass sie dem Voldeymorty, dem Spaßmacher des 
Schreckens, der auszog, um dass Gruseln zu lernen, ihm dieses inzwischen beibringen? Werden also
wie angekündigt die Kommandozentralen, insbesondere der Kiewer Geheimdienste ausgeschalten? 

Ein Graus ist das, die modernsten deutschen Flugabwehrwaffen vor kurzem geliefert, um si der 
Zerstörung durch russische Abwehrwaffen auszusetzen. Da kann einem durchweg das Frohlocken 
vergehen und anfangen zu bangen, dass wenn der Westen es weiter so treibt, ihm die 
Kommandozentralen ausgeschaltet werden, weswegen dann die Macrone bereits beteuert, dass es 
nicht in einen größeren Konflikt eingreifen wird. 

 

Das Frohlocken über den eigentlichen „Sieg“ in der UN Generalversammlung verebbt, hingegen die
Propaganda gegen den Iran steht nach wie vor ziemlich weit vorn im Mainstreamblätterwald. 

Worum geht es?

Die iranische Sittenpolizei hat eine junge Frau wegen ungebührlicher Kleidungsordnung 
festgenommen. Diese Frau ist in deren Gewahrsam zu Tode gekommen. Eine Tatsächliche Ursache 
für den Tod ist, zumindest mir, nicht bekannt. Ungebührliche Kleiderordnung aufgrund 
theologischer Vorschriften des Irans. Das widerspricht meiner säkularen Einstellung. Der Iran 
jedoch ist ein Rechtsstaat mit Verfassung. 

Und wenn dieser Rechtsstaat in seiner Verfassung den Islam als Staatsreligion führt, dann sind die 
daraus entsprechenden Gesetze zu beachten.

Kurzen Blick in die USK BRiD, ohne rechtsgültige Verfassung werden Straf- und 
Ordnungsverfahren gegen die Menschen, die uneins mit den willkürlichen Regeln sind, 
durchgezogen. Über diese Verwaltung gibt es aber im Hinblick auf die Rechtsstaatswidrigkeit 
keinerlei Beschwerde. 

Schaut man allein in die Präambel der iranischen Verfassung, dann dürfte erkennbar werden, dass 
die islamische Religion die Kraft war, die das iranische Volk aus einer schrecklichen 
Willkürherrschaft gerettet hat. eine Willkürherrschaft, die nach dem Sturz eines durchaus säkularen 
Regierungschefs durch das Wirken des CIA eingesetzt wurde, denn der säkulare Regierungschef 
Mossadegh wurde mit Hilfe der CIA mit einem Putsch aus seinem Amt getrieben. Und jetzt 
erlauben sich jene, deren Vorgängern bei diesem Putsch mithalfen, so bösartig über die 
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Geschehnisse im Iran zu berichten. Ich weise deshalb auf einen Bericht der IRIB (Parstoday) hin, 
der meiner Meinung nach glaubhaft aufzeigt, was hinter den Unruhen im Iran steckt.  

 

Der russische Bär und der chinesische Drachen, die zwei Fabelwesen, die Völker darstellen. Und 
was ist mit dem deutschen Adler? Einst tief schwarz ohne jegliche Graustufe von Lug und Trug. Es 
braucht nun dieser Adler das tiefe Schwarz des Mutes und der Tapferkeit, um sich zusammen mit 
dem russischen Bär und dem chinesischen Drachen zum Schutze unseres blauen Planeten 
aufzuschwingen.

 

Somit aber Michel, nun hast du dafür gesorgt, dass du dein neues Elend bekommst, wofür Putin 
dich geblufft hat. Rings um dich herum Barbaren, deren du als Germane nach alter Besatzerweisheit
selbst einer bist. Als solch einer kämpfst du für die Freiheit und die Werte deiner Herren, denn mit 
diesen bist du mit dem Eiapopeia aus der Hölle solidarisch verbunden. Eine Zeitenwende für dich 
ist nicht in Sicht, denn es geht in vollem Tempo auf die Apokalypse zu. Solltest du trotz allem noch 
nicht willig sein, schafft dir endlich die Wahrheit über das Geschehen an. Wahrheit, die du bei RT 
deutsch, chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, bei 
heise, den Neulandrebellen sowie den Nachdenkseiten und bei vielen anderen finden kannst. 
Wahrheit, die es ohne Bezahlschranke gibt und deswegen einer Spende von dir wert ist.
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